

# EXAMEN DES PRINCIPES FONDATEURS DU COLLÈGE AURORA



## Mise à jour de octobre 2018

La publication de la *Réponse du gouvernement aux constats et aux recommandations du rapport sur l'Examen des principes fondateurs du Collège Aurora* est à la fois la fin d'un processus et un nouveau départ pour le Collège Aurora.

Le gouvernement des Territoires du Nord-Ouest (GTNO) s'est engagé à consolider les bases du Collège Aurora, puis à entamer sa transformation en université polytechnique.

En se fondant autant sur les commentaires d'un grand nombre d'intervenants ténois que sur les pratiques exemplaires nationales, le GTNO compte créer un nouveau type d'établissement qui sera plus apte à répondre aux besoins des résidents, des employeurs et des collectivités des TNO. Une université polytechnique créée à même le Collège serait la façon la plus efficace et pratique d'étendre les possibilités de formation et d'études postsecondaires aux TNO, et ce, en faveur de tous les Ténois.

Le processus de transformation est déjà en cours et durera certes plusieurs années, mais les avantages potentiels sont déjà manifestes.

Avant tout, les changements prévus au Collège Aurora tiendront compte des étudiants, afin de veiller à leur réussite scolaire, mais aussi à leur réussite professionnelle et à leur pleine intégration communautaire.

Tous les Ténois vont bénéficier de la transformation, et les trois campus en tireront de nouvelles possibilités de croissance. En effet, une université polytechnique améliorera la qualité de l'éducation et la gamme des formations offertes dans les campus de Thebacha (Fort Smith), de North Slave (Yellowknife) et d'Aurora (Inuvik) ainsi que dans tous les centres d'apprentissage communautaires aux TNO.

La création d'une université polytechnique se traduira également par de nouvelles et emballantes possibilités de croissance pour l'économie du savoir. Par la consolidation du Collège Aurora, puis sa transformation en une université polytechnique, nous répondons aux demandes actuelles du marché du travail tout en favorisant l'innovation et en suscitant des investissements nouveaux et accrus dans les activités ténoises de recherche.

Il y a encore beaucoup de travail à faire pour renforcer notre système d'éducation postsecondaire, mais nous sommes persuadés que les changements à venir produiront des gains socioéconomiques à long terme.

## Programmes actuels du Collège Aurora

Les inscriptions pour l'année scolaire 2018-2019 seront maintenues, de même que le déploiement des programmes ajoutés en 2018-2019, comme le diplôme en éducation préscolaire et garde d'enfants au campus du Slave Nord de Yellowknife. Les investissements dans l'infrastructure, comme le centre de la formation minière et industrielle du campus de Thebacha, iront également de l'avant.